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стукнуть. Если бы он был моим игроком, я бы бил его каждый

день»
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Карло Анчелотти рассказал, как следит за «Миланом» в настоящее время.

«Я наблюдаю за командой со стороны и с любовью. Оттуда вернулся выдающийся
Браим Диас, а еще в «Милане» есть такой большой талант, как Леау.

Иногда его нужно стукнуть. Если бы он был моим игроком, я бы бил его каждый день»,
– сказал главный тренер «Реала» в интервью La Repubblica. 


